
IL SINDACO SOSTIENE 

LA NOSTRA LOTTA! 


STANNO ARRIVANDO I PRIMI SEGNAU TANGIBIU CHE NON SAREMO DA SOU A 

CONTRASTAREL'INSTALLAZIONEDICENTRAUA BIOMASSENEL NOSTRO TERRITORIO. 

Nell'incontro tenutosi lo scorso 23 agosto presso if Municipio, il Sindaco di 
Portogruaro, Antonio Bertoncello, ponendo l'accento sul suo ruolo di tutore della 
salute dt;:'i propri cittadini, ha confermato che proseguirà senza esitazione il cammino 
intrapreso per fermare le installazioni o l'avviamento delle centrali a biomasse 
approvate in sede regionale. Si è dimostrato, poi, sensibile alle nostre richieste, 
assicurandoci che vi sarà collaborazione, in particolare tra i Comitati e l'Assessore 
all'Ambiente Ivo Simonella. 

Prendiamo atto, inoltre, del comunicato stampa del "Coordinamento Circoli di 
Portogruaro" del PD che, anche se in ritardo rispetto a"'urgenza dell'argomento in 
questione, dichiara che #Iii PD di Portogruaro è contrario all'insediamento di centrali a 
biomasse" e che ritiene "sia opportuno da subito collaborare con i comitati cittadini e 
appoggiare le loro iniziative di contrasto". 

Ci conforta anche la presa di posizione delle liste civiche "Cittadini per Antonio 
Bertoncello" e "Movimento per Portogruaro Indipendente" che hanno sicuramente 
dimostrato più attenzione verso il problema della proliferazione selvaggia di questi 
impianti nel nostro territorio di quanto non ne abbia evidenziato il volgare attacco 
del Consigliere Riccardo Rodriguez (PdLJ nei confronti del Sindaco e dei Comitati. 
Vale la pena rispondergli solamente per citare l'art. 41 della nostra Costituzione nella 
parte che recita: "l'iniziativa economica privata è libera. Non può svolgersi in 
contrasto con l'utilità sociale o in modo da recare danno alla sicurezza, alla libertà, 
alla dignità umana", ricordandogli che la salute non è di destra né di sinistra, ma dei 
cittadini tutti. 

Approfittiamo per fare un ulteriore appello al sindaco Paolo Anastasia di 
Fossalta di Portogruaro perché rifletta ancora una volta sulla decisione di appoggiare 
la costruzione della centrale di Villanova, di proprietà della famiglia Marzotto, 
tenendo presente, in particolare, la forte contrarietà espressa dalla frazione di Stiago, 
manifestata con l'elezione del candidato del Comitato di Fossalta a membro del 
Gruppo di Osservazione dell'impianto con 79 preferenze su 105 votanti. 

• • • E PER FINIRE 
aspettiamo ancora la convocazione del Presidente della Regione, Luca 
Zaia, al quale da tempo abbiamo chiesto un incontro per far presente la 
gravità della situazione e la forte preoccupazione e contrarietà dei 
cittadini della zona. 
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